■ Educación → Universidad

Selectividad. Almería- 14/09/04

728 alumnos se examinan desde hoy de las pruebas de Selectividad

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. Hoy martes 14 de septiembre comienzan las pruebas de selectividad para los alumnos almerienses que no pudieron examinarse en junio.

Serán 728 jóvenes los que se enfrenten a las pruebas a lo largo de tres días, repartidos en cinco sedes distribuidas por la provincia: el Aulario II de la UAL, donde se examinarán 389 alumnos; el I.E.S. AGUADULCE, con 103 alumnos; el I.E.S. FUENTE NUEVA (EL EJIDO), con 110 alumnos; el I.E.S. CURA VALERA (HUÉRCAL OVERA), con 82 alumnos, y el I.E.S. CARDENAL CISNEROS (ALBOX), con 44 alumnos

Está previsto que las notas se hagan públicas el 23 de septiembre.

noticias@indalia.es